



学校だより

学校教育目標「自分を 友だちを そして地域を愛する子どもの育成」

令和7年10月3日
千葉市立磯辺第三小学校
美浜区磯辺 1-25-1
043-277-1021

「チャレンジの秋！」

学校長

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、9月下旬を過ぎるとぐんと気温も下がり、涼しく過ごしやすい日が続くようになりました。スポーツの秋、食欲の秋、読書の秋、運動するにも勉強するにも気持ちのよい季節です。子供達にもぜひ、様々な「がんばりたい秋」を見つけて、一杯チャレンジしてほしいと思っています。

さて、先月は18・19日の一泊二日で6年生と修学旅行に行ってきました。一日目は鎌倉へ向かい、高徳院の大きな鎌倉大仏に感嘆し、源頼朝が創建した鶴岡八幡宮の荘厳な佇まいに歴史の重みを感じることができました。その後は、班ごとに計画したルートで鎌倉を散策しました。この日のために、訪れてみたいところや実際に触れてみたいことを時間通りに回ることができるよう仲間と綿密に計画を立ててきました。当日はグループごとに協力して楽しく巡ることができたことは、子供たちの自信にもなったようです。

ホテルでは部屋での友達と過ごす時間を楽しみ、夕食はレストランでマナーを学びながらおいしく食事をいただきました。夜には、クラスごとに趣向を凝らした発表をし、温かい笑顔と笑い声が溢れる素敵なお時間を過ごしました。

2日目は大涌谷でもうもうと立ち上る噴煙やにおいに火山活動を実感し、箱根の関所をめぐり、アクアラインを通り帰校しました。子供たちはもっとたくさん宿泊したかったと名残惜しそうでしたが、友達と過ごしたこの二日間は、心に残る素晴らしい思い出になったようです。この修学旅行で学んだこと、身につけた力を、これからの中の半年の最後の小学校生活の中で生かしていってほしいと願っています。

さて、あと1週間ほどで前期が終わりますが、前期は入学式に始まり、運動会、学習参観など様々な行事がありました。6年生は次の目標である陸上大会に向けて練習に励んでいます。自分の種目に取り組む中で技量を高めるとともに、自己目標に向かって努力し、達成感を味わい、そして更なる次の目標をもつことができるよう、子供たちの心身ともにたくましい成長を願い、指導・支援をしていきたいと思います。

子供たちは、前期、行事や学習活動、運動に一生懸命取り組んできました。これからも、子供たちの可能性を信じて、職員一同、精一杯指導に努めてまいります。後期も学校の教育活動にご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願いします。

6年生 修学旅行の様子

修学旅行の写真掲載

行事予定

【10月】

- 7日(火) 芸術鑑賞会(影絵)
8日(水) 給食終了
9日(木) 前期終業式 短縮日課
10日(金) ~14日(火) 秋季休業
15日(水) 後期始業式 短縮日課

☆後期より、1年生は金曜日5時間、2年生は水曜日6時間日課となります。

- 16日(木) 町探検下見(2年) クラブ活動
17日(金) 高等特支交流・げんきキャンプ説明会(かもめ学級)
1年生5時間日課開始
20日(月) 委員会活動 視力検査(1・2年)
21日(火) 市教研 短縮日課
視力検査(かもめ学級)
22日(水) 避難訓練(地震・津波)
細菌尿検査2次②
23日(木) 視力検査(3・4年)
わくかも(4年)
27日(月) わくわく交流会(かもめ学級)

- 28日(火) 視力検査(5・6年)
3年生6時間日課開始
29日(水) まちづくりボランティア
生活科まちたんけん(2年)
30日(木) 秋の歯科検診(該当者)
31日(金) まちづくりボランティア予備日

【11月】

- 4日(火) 陸上大会壮行会
6日(木) 陸上大会(6年) わくかも(3年)
11日(火) 校外学習(かもめ学級) 高等特支
13日(木) 短縮日課
14日(金) 研究報告会 特別日課

<校庭自由開放日>

10/4(土) AM 10/11(土) AM 10/25(土) PM

<スクールカウンセラー来校日>

10/1(水) 10/8(水) 10/15(水) 10/22(水) 10/27(月)

11/5(水) 11/12(水) 11/17(月) 11/26(水)

相談時間: 9:45~14:15

☆予約は教頭又は担任まで連絡をしてください。

お知らせ

秋季休業及び閉庁日について

秋季休業は10月10日(金)~10月14日(火)です。千葉市では、職員の休暇取得促進のため、秋季休業期間中に学校閉庁日を一日設定することにしています。本校では、10月10日(金)を学校閉庁日とし、この日は原則、職員は不在です。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

お願い

遅刻の防止について

先日、千葉西警察署の方を招き、不審者対応訓練を行いました。警察の方からは、不審者が侵入したときの対処法だけでなく、日常の中で自分の身の安全を守るために大切なことを教わりました。警察の方の話の中で「遅刻をしないようにしましょう。遅れてくると周りに人が少ない中で登校することになり、安全面で心配です。」という話がありました。朝、セーフティーウォッチャーの方も8時過ぎには引き上げます。寒くなると朝起きられず、遅刻する子が増えてきますが、安全のためにもご家庭で余裕をもって家を出るよう、働きかけをお願いいたします。

学力調査 3年生・5年生 実施日変更について

令和7年度の学力調査につきまして、千葉市教育委員会の意向により、3年生および5年生の実施日が変更となりましたのでお知らせいたします。

【変更前】

- 対象: 全学年
- 実施日: 令和8年2月12日(水)、13日(水)

【変更後】

- 3年生、5年生: 令和8年1月27日(月)、28日(火)
- 1, 2, 4, 6年: 令和8年2月12日(水)、13日(木) ※変更なし

当初の予定からの変更となりご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。

千葉市教育委員会からのお知らせ

学年始め休業日の見直しについてのお知らせ

平素より、本市の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、本市では令和8年度より、学年始め休業日の運用について見直しを行うこととしました。この見直しは、児童が新学年をより円滑にスタートできるようにするためのものです。新たな出会いと大きな期待を胸に登校する子どもたちを、教職員が心の余裕をもって丁寧に迎え入れることができることで、子どもたちによりよい教育環境を提供することを目的としています。

見直しの内容

現行の学年始め休業日：4月1日から4月4日まで

※当該期間中に日曜日及び土曜日がある場合にあっては、4月5日まで

見直し後の学年始め休業日：4月1日から4月7日まで

保護者の皆様には、児童の休業日数が増えることになりますが、今回の見直しの意図をご理解いただき、引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今後も本市では、児童の健やかな成長と学びの充実のため、学校・家庭・保護者が連携して取り組んでまいります。

受賞したみなさんを紹介します

千葉市総合展科学部門

受賞者を掲載

読書感想文「本だな」

受賞者を掲載

文・詩集「ともしび」

受賞者を掲載